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A!¡fA!:39141. Municipio 18 de [4ayo, martes 20 de octubre de 2020'-

En la sala de sesiones "Prof. Alberto caraballo" se reúne elconceio, presidido porel sr. Alcalde Nelson Alpuy'

ñá"É"Jo"u pi""""t". los Sresisras. concejatei, ná"á Recarte, Á¿rána Sánchez' verónica González v Juan

Cerv¡ni.
Slendo las 19:30 hs. comienza la sesión ordinaria.

óraen Oei aia: t¡fectura, aprobación y frma de Acta Nro'38/20 se aprueba 4 en 4'

+l""irá, 
"proü"ion 

y Rrma de resóluciones Nro '135/20, 136120' 137120 y-138120 se aprueban 4 en 4'
-io"""lál óé*., solicrtá queden en Acias sus dichos "Elr /a résoluc¡ón N"138 nos encontraños con una

#;;;; ;"";#:; *áiél-i Á¡",*li 
"-t,"ti¡á's 

i reatizar en oonae' brm¡nando este petíodo v sabiendo

ái"l á'¡i.ri Zii 
"i,t 

qr" 
"renta 

el Mun¡cip¡o sacandio tos proyectos que 
-tenemos 

en ñente del k¡osco que nos

iiáarói iiÁ 6 qir¡"tu, otro proyecto que liie;os en nénb del c@lor'aso pam el centro de Bat¡o v de tas

letras coeóreas que tan mporlantes van a;¿i pira nuestra identiaad sab¡endo que aun hay un remanenle

iiá'rérd ii ii rl^.Á ,at esta previsión de ga;tos gue se nos p]"esenfa ya que todos sabemos que tenemas

i;"";ih; 
";; 

;;i ;¿l"stado y que estos tnóaios són sumamánto necesarios pañ nuestro teÍitorio pero no

,Á?"ñ 
"¡ 

ti"r'"rb". os qué sL ,a a-nacer yíe va a aÍegtat porque diiiñas al f¡nal del peiodo pérc na nos

dAiA de móté.tát olc ¡cnoamos oue nacei á"n" trutu¡o"Ztqi¡tundo nósottos maqÚnas- Esto no hace oha

i7:"";;:;i;'i;#;,'; ;;; ;;;;; ;;;;; "*; l"ió et'pe¡odo de muchas veces et otvdo que ha surndo et
",ii,i¡l,ii iá"iJ'iiii";;;;;í;;ia-;d;t;;¡rc;ión d¿paftamentat creo que ta ¡mp.odancia que t¡ene esÍe
'í;;i;:;;ip:;;; D;;;i,áLá;;;;;;;"¡ó,t ¿;,i¡¡;¿ ¿. habt;ntes comparado a tos otros Municipios de canetones-*giiÁi" 

p"i""rao fueiemente qúe noie te d¡o ¡mportancta, ¡o se supo cumpti a los requis¡to§ qua

Áíei¡táiá este uun¡c¡p¡o. Así que ia nuestro per¡odo ya está pracl¡camente agotado Alcalde' tenetnos' vamos

á-iáiiráiiiÁnru" "i 
et pe¡o¿o áue v¡ene á vet si e-l Municip¡o 18 de Mavo va a contat con un paco m¿s de

sreae Usied me estuvo in¡ornan¿o que iay tÁbájos srmltares que se stguen hadendo en otros Municipios

l"iil tá fü i Lll"árás, no tengo' naaa-contÍa'los otÍos mun¡cipios, lo itn¡co que s¡ di¡e sienpre que son

;;;;;,p'";"A¿ ;¿;pr" páÁ".n ,á¡o, qué éi uun¡cipto 18 de Mavo Que at munrc¡pio 18 de Mavo había que
'iíiiÁii 

,Lv"i 
"t"i"¡oÁ 

por todas las iarcncias qué tenia y con eslos actos queda Íefleiado 1o que muchls

i"i"es he.oé ¿tcno.n et iorrer det penodo. aii qué vuelvo á repeti tue un pet¡odo-complrcado el es9,:9Í,'-d:

y iije,emos que a pani de este nuevo peiodo et mun¡c¡pio 18 de Mayo lenga más suérle Gtactas Atcatoe
'\--úpSeniiAlSg2r*i9§;Concejaliecarte propone rnctuiren Oden delDia 

.que 
se trate eltema referente

¡í"ñiffiñÉr.rt;¿b ion del'ooradó, so]iciündo un informe-al respecto' lo cualse incluye como punto

N'tnvlcevota4e-n4 Conceial Verónica González info'ma que la ONg q're integra estarán donardo T4libros

i,L,á .,1 éáiiiii" üi;i"ááÍii" i,"0" 
"l 

piorirá miércotes 2't det co;riente en horaro a confrrmar. En vrtud

áe que-rá óireccion de Desarollo Humáno no cuenta con los recursos correspondientes para afrontar

aoli"iirO"" a" if,ápá" V materiales de construcción, Alcalde APuy propone tener encuenta estos casos para

oue el cueroo aDruebe la colaboraclon con prevro diagróstico deiequipo técrico de Cenfo de Barrlo de Vista

iilil. óE5J élllátii" * pó"". 
" "ó"iii"iacion 

tás sisuientes notas' soricitud de máquinas asi como de

Dérsonal oala cone de pasrc en Jaroln - IVIira' Eliro

Éirii"l""." ,,'-" "' 
, o:Ñoi" .oli"itia ¿" 

"á¡ó;para 
entrada vehicular - sr' Andrés Rivero como punto n"11

Nota de usuarios de Comedor t¡un¡c¡pal por vianáas de dfas sábados., como puñto n' 12; Al¡pliación de

iiáiorrii¿n ái Coro¿uto "Escuelita a'e riitool", como punto n'13; Nota solicitud de 3 caños y arreglo de

ierr+ten - Senor fui" Silvera como punto n'14 y Plan de ampliaciÓn.de Consolldación de Nomenclátor como

purt¿ n'15. Habiendo acuerdo se in¿orporan todos los puntos lo cual se vota 4-en-4

i! É"rranece en oraen del Día nota solicitud de and;mios para Programa ETAF - Lic Alvaro olivera Se

aprueba la compra de los andamios para su préstamo. se vota 4 en 4'
S! permenece en Oroen del Dia nota sottcttJd JJ autorización para FerÉ de productos Orgánicos Luego de

ilir-j"! É! 
""""r1t"" " 

óiÁ"io, Átr",o srur"z, ta respuesta ha sido ta reatización de un proyecto de feria

que la legitime ante la Junia Departamental. HaLie¡do acuerdo en e¡ Cuerpo eñ transmitir la mencionada

respuesta a los interesádos, se votá 4 en 4
ój--F"irá*"""n oruun dei DIa Tratamiento de presupuestos de letras corpóreas' Luego de discutido eltema'

sL acuerda convocar a autoridades del |\4TOP e ldC p;ra concretar el proyecto de espacio de ubicaciÓn de las

letras corpóreas de ia ciudad, lo cual se aprueba 4 en 4.

z)- Ñota óiupo ,qmor v Amistad- Solicitá; autorización para desarrollar un 
-encue¡tro 

de unas 20 personas

uira*ia"ouni"*", 
"n 

iu predio. Se realizaron las consulias pertinentes a la Dirección de Salud' para resolver

sies posible llevaila a caÜo con los protocolos correspondieñtes y se está a ia espera de resolución por parte

ue ti blpartamental ae N4SP. Porta;to continua en orden del Día, lo cualse aprueba 4 en 4'
g)- Ñota !áii"itr¿ o" *nos para 6u domicilio - Sra Luciana Puyol. Pase a operativa con visita de Alcalde Alpuy'

lo cual se aprueba 4 en 4.
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FOLTO 63

9)- So ic tud de nfo¡r¡e de Coñr s ón Fomento E Dorado referente a obras de consirucc ón de su sede- Concelal
Rosa Recarte Conceia Recarte so c ta nforrne para ser presentado ante los vecinos que asi lo so icrlen, con
un deia¡e de a rendicrón de gastos por compras de materia es destinados a la construcción de a sede de la
coa¡són Exstendo acuerdo en entregar e ¡nforme correspond ente a presrdenta de dlcha insttucrÓn se
aprueba 4 en 4
10)- So ctud de máqunas así como de persona para coare de paslo en Jardín 273 - Mtra E nor
R vero En vrrtud de que no se cuenta con peTsonal para encargarse de as tareas r¡enc onadas, se acuerda
e prestamo de as máqu nés se vota 4 en 4
11)-Notasolcitlrddecañospa¡aentradavehcuar-Sr Andrés Rivero Pase a operatlva, locualseaprueba

12)- Noia de usuaros de Cornedor lvlun¡cipal po¡ vandas de dias sábados. Concejal Recarte expresa su
rno estia porfallas en a comunlcación hac a e [,4un c po respecto a os argumentos por los cua]es elComedor
ha dejado de funcionar os días sábados objetando que la nformacón lega a través de una nota y no

forma mente. Propone que se haga saber a los Tespoñsab es esta s tuac ón ConcejalCerv niratica amoción
de Concejal Recarte Exstendo acuerdo entre os integrantes del Cuerpo se determ na que se rea icen
consu tas a Direccrón de Desarrollo Hunaano a los efectos de conocer los motivos que han llevado a esta
s tlación. manten endo el tema en Orden del Dia lo cua se vota 4 en 4
13)- Amp iación de Resolución de Comodato Escuelita de Fütbo . De acuerdo a actuac ón n"14 de exped ente
en el cuá se so icita que el Concelo IVlunicipal exprese su anuenca en la ampliación de cor¡odato
estableciendo conirapart das a a Íenovación Se determ na por pade del Cuerpo lnvitar a dir gentes de d cha
nsttución para tratar el tema lo cual se aprueba 4 en 4
14)- Nota solicitud de 3 caños y arreglo de terrap én 'Señor Luis S vera Se determina que la solicltld pase a

operatrva. por tanto se vota 4 en 4.
15)- Plan de amp iéc ón de Consolidación de Nomenc átor Habrendo acuerdo se amplía la extensróñ del p an
a os barr os E Dorado y Sañ ls dro lo cua se aprlreba 4 en 4
Srendo as 21 22 horas f na iza a ses ón
Próx mo Concelo marles 27 de octubre de 2020 ses ón ord¡naria. LA PRESENTE ACTA SE LEE OTORGA
Y F Rl\IA EN EL N4UNICIPIO 18 DE I¡AYO e 27 de oclubre de 2020 LA QUE OCUPA LOS FOLIOS 62 Y 63
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